
 
 

Raffaele LATROFA 

CAPOGRUPPO 

QUESTION  TIME 

OGGETTO: Vicenda della bambina scappata dal nido CEP 

Il sottoscritto Capogruppo Raffaele Latrofa , alla luce di quanto da noi denunciato a giornali e TV in 

data 18 giugno 

CHIEDE ALL’ASSESSORE CHIOFALO 

notizie sull’evoluzione della vicenda della bambina scappata dal nido CEP e come sia possibile che 

l’Amministrazione non abbia diffuso la notizia appena accaduta, mentre lo ha fatto prontamente 

(http://www.pisainformaflash.it/notizie/dettaglio.html?nId=27382) dopo la nostra denuncia ai media. 

 

Pisa, 19 giugno 2016 

Il Consigliere Comunale 

Raffaele LATROFA 
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